



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

protection

Question écrite n° 58059

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de l'écologie et du développement durable sur le réchauffement de la planète. Tous les spécialistes des changements climatiques sont d'accord sur le fait que le thermomètre affichera des températures plus élevées à la fin de notre siècle. Si l'on ne connaît pas le rythme ni l'ampleur de ce phénomène, les experts réunis au sein d'une institution onusienne ont évalué la hausse entre 1,4° C et 5,8° C d'ici à 2100, soit environ 2 fois plus qu'au siècle précédent où une augmentation de 0,6° C avait été enregistrée. Au-delà d'un certain seuil, ce réchauffement climatique entraînera une hausse du niveau des mers, des inondations, des tempêtes, des sécheresses et l'extinction de certaines espèces animales. En conséquence, il lui demande quelles mesures il envisage de prendre afin de lutter contre ce réchauffement climatique.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 58059

**Rubrique :** Environnement

**Ministère interrogé :** écologie

**Ministère attributaire :** écologie, développement et aménagement durables

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 février 2005, page 1517